

Sujet : [INTERNET] Consultation ENROBES ACR à Epuisay

De : ML Q

Date : 23/11/2023 15:32

Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

Par cette lettre, je souhaite vous dire mon opposition au projet de centrale d'enrobés à chaud à Epuisay. J'ai grandi dans ce village et ma famille y réside encore aujourd'hui. J'y retourne donc plusieurs fois par mois et j'en apprécie toujours l'air pur (moi qui vis à Paris), le calme et l'environnement sain.

Je suis choquée que ce projet de centrale d'enrobés à chaud puisse être envisagé sérieusement alors que l'on connaît les dangers qu'il présente pour la santé des personnes qui y sont exposées et son impact néfaste pour l'environnement.

Je vous demande de prendre en compte les nombreuses demandes qui vous sont adressées et de reconsidérer ce projet qui met en péril notre village. Car oui, l'autoriser, c'est condamner Epuisay dont les cultures seront contaminées, les biens dévalorisés et que les habitants seront contraints de fuir pour préserver leur santé.

Je vous remercie par avance pour votre compréhension.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Préfet, mes respectueuses salutations.

Marie-Liesse Quédreux